
P R O T O K O L L

                                             der ordentlichen

                                       Mitgliederversammlung 

                                            des VdMYS e.V.

                                     vom  08.12.2007 in Maschen

Beginn der Mitgliederversammlung um 11.05 Uhr

                                Ende der Mitgliederversammlung um 16.15 Uhr

                                Anwesend :      11.05 Uhr  20 Mitglieder 

                                     11. 15 Uhr 21 Mitglieder 

                                Stimmberechtig :  20 / 21 Mitglieder 

Zu Top 1 

Begrüßung und Eröffnung der ordentlichen Mitgliederversammlung wurde durch den 

1. Vorsitzenden vorgenommen.

Zu Top 2

Vorschläge zur Wahl des Protokollführers : 

Zwischenruf : Horst Becke, keine weiteren Vorschläge.

Abstimmung : Ja 20 Stimmen , Nein : Keine , Enthaltung : 1 Stimme

Somit ist zum Protokollführer Horst Becke gewählt.

1. Vorsitzende : Wie im letzten Jahr wird Horst ein Digtiergerät einsetzen, hat jemand der 

Anwesenden etwas dagegen ?

Keiner der anwesenden Mitglieder hat etwas dagegen.

Zu Top 6

Dieser Punkt wurde vorgezogen, um den Kassenprüfern genügend Zeit zu geben, die Kasse zu prüfen. 

Vorschläge zur Wahl der Kassenprüfer

Zwischenruf : Manfred Prothmann, Raymond Ott , keine weiteren Vorschläge.

Abstimmung : Ja 18 Stimmen , Nein keine , Enthaltung : 3 Stimmen

Somit sind zum Kassenprüfer Manfred Prothmann und Raymond Ott gewählt.

Zu Top 3

1. Vorsitzender : 

Da die Einladung zur ordentlichen Mitgliederversammlung gemäß § 7 unserer Vereinssatzung , 

Absatz II undIV, schriftlich am  28.10.07 einberufen wurde kann die Beschlußfähigkeit festgestellt 

werden.

Zu Top 4

1. Vorsitzender :

Hat jemand der anwesenden stimmenberechtigten Mitglieder einen Einwand gegen die 

Tagesordnung ?

Keine Einwände seitens der Mitglieder.

Dem Vorstand liegen Anträge vor, die nachher  unter Top 13 abgehandelt werden. 

Zu Top 5

2. Vorsitzende :

Mit Schreiben vom 28.10.07 habt Ihr das Protokoll 2006 der ordentlichen Mitgliederversammlung 

erhalten. 

Gibt es dazu Anmerkungen oder Einwände ? Das ist nicht der Fall,

Somit ist das Protokoll genehmigt 



Zu Top 7

1. Vorsitzende :

Das Jahr 2007 für den VdMYS war ein gutes Jahr.

Wir haben eine sehr erfreuliche Entwicklung in der Mitgliederzahl, in diesem Jahr haben wir 24 neue  

Mitglieder hizubekommen und 7 Kündigungen .

Sodaß unterm Strich 17 neue Mitglieder hinzu gekommen sind.

Mittlerweile beträgt die Mitgliederzahl Bundesweit des VdMYS  178 Mitglieder

Veranstaltungen :

Regattamäsig war der VdMYS ja auch sehr aktiv. Wir haben wieder mal die Deutsche Meisterschaft  

in der IOM Klasse unter der Fahne des VdMYS ausgerichtet,  Diese fand über drei Tage in 

Hohenlockstedt statt, erfreulich daran war das wir auch Internationale Beteiligung hatten.

Teilgenommen hatten Segler aus Dänemark und auch einen Segler aus ganz fern am Start, nämlich aus 

Neuseeland.   

Der Regattakalender 2008 nimmt schon Formen an aus Sicht des VdMYS. Wir werden beide 

Deutsche Meisterschaften ausrichten.

Die DM der IOM Klasse wollen wir beantragen für den 03 bis 05. Oktober in Bohave in der Nähe von 

Nordenham.

Desweiteren liegt ein Antrag vor für die DM Ausrichtung der M Klasse, diese wird von Henning Faas 

und Eberhard Schuch ausgerichtet in Manheim.Terminplanung ist der 22.bis 25 Mai. Am Donnerstag 

kann man schon üben. Die Regattat selbst findet über drei Tage statt.

An sonsten ist das Jahr 2008 für den VdMYS in der Form sehr wichtig , als das der VdMYS nächstes 

Jahr sein 25 jähriges Bestehen feiert.

Im Zuge der 25 Jahr Feier auch eine Regatta durchführen wollen, die unter einem freundschaftlichen 

Karakter stattfinden wird und auch das eine oder andere Gründungsmitglied zu feiern.   

Zu Top 8

Es erfolgte der Bericht des Schatzmeisters. – Siehe Anhang

Der 1. Vorsitzende erteilte das Wort den Kassenprüfern 

Es erfolgte der Bericht der beiden Kassenprüfer. Diese haben stichprobenartig die Kasse geprüft, die 

Kasse ist sauber und ordentlich geführt. Unregelmäßigkeiten wurden nicht festgestellt.

Zu Top 9

Klaus Schröder stellt den Antrag, den Vorstand zu entlasten. Es erfolgte die Abstimmung

Ja : 16 Stimmen , Nein Keine , Enthaltung 5 Stimmen

Somit ist der Votstand entlastet.

Klaus Schröder. Danke an den Vorstand für die geleistete Vorstandsarbeit

Zu Top 10

Die Beschlußfassung über den Haushaltsplan für das Jahr 2008 möchte ich hinten anstellen, vor dem 

Hintergrund das wir unter anderem noch Anträge unter Punkt 13 ” Verschiedenes” haben. 

Zu Top 11

Kurt Lauschmann las die bereits gemeldeten Regattatermine vor und nahm von den anwesenden 

Mitglieder noch weitere Regattatermine auf.

Kurt wies darauf hin, daß er bis anfang Dezember  unbedingt die noch nicht gemeldeten 

Regattatermine benötige.

In Absprache mit Gerd Mentges DSV, wird anfang 2008 im Internet ” Modellsegeln” wieder eine 

vorläufige Terminliste erscheinen.

Zu Top 12

1. Vorsitzender

Durch das kopieren alter Tagesordnung ist mir dieser Punkt mit reingerutscht.

Somit streichen wir diesen.



Zu Top 13

Mir liegen zwei schriftliche Anträge vor, von zwei Mitgliedern. Joachim Behncke hatte Änträge 

gestellt insgesamt drei Stück ( Zwischenruf von Joachim, den dritten Antrag kannst Du streichen ) 

Joachim als Segelobman des MC Flensburg e. V., stellt zwei Investitionsanträge.Zum einen sind wohl 

neue Blöcke und Tauwerke für die Bojen erforderlich. Zwischenruf von Birgit Lagemann, wir 

benötigen kleine Blöcke, nach Ausbau werden die kleinen Blöcke Birgit übergeben.

Kostenvoranschlag liegt vor : Wir benötigen 12 Blöcke a 12,- Euro = 144, - Euro, dazu kommt noch 

ein bischen Tauwerk , kommt Ihr mit 200,- Euro aus. 

1. Vorsitzender Dann stelle ich einen Investitionsantrag über 200,- Euro für Rollen und Tauwerk

Ist jemand dagegen Keiner, Enthält sich jemand der Stimme Keiner. 

Somit ist es einstimmig angenommen.

Es gibt noch einen wesentlich größeren Punkt und zwar wird auch der Antrag gestellt  auf dem Kauf 

eines Ruderbootes aus GFK. Jochen, habt Ihr Euch mal am Markt umgeschaut ? Neu, würde so etwas    

um die 1000,- Euro kosten. 

Zwischenruf Klaus Schröder: Ich kann ja mal im Segelclub schauen, ob dort ein gebrauchtes 

Ruderboot in der Größe angeboten wird.

Grundsätzlich findet es Zustimmung, Klaus und Jochen seht mal zu was der Markt so her gibt. Und 

nehmt dann mit mir Kontakt auf.

Vorab setzten wir eine Obergrenze von 500,- Euro, sollte es mehr werden, so bitte ich um einen Anruf.

Dann habe ich insgesamt noch sechs weitere Anträge von Gerd Mentges, die beruhen letzten endes auf 

Diskusionen die stattgefunden haben rund um die beiden letzten Internationalen Großveranstaltungen.

Zum einen, begründet auf den Erfolg der Deutschen Segler in Frankreich und zum anderen denke ich 

gab es letztes Jahr schon diese Diskusion.

Von dem Hintergrund hat Gerd diverse Anbträge gestellt, die letztlich dazu führen sollen, wenn auch 

nicht in der breiten Masse aber doch Regatten wieder einführen die den Leistungskarakter doch wieder 

nach vorne bringen. Es ist natürlich jedem freigestell daran Teilzunehmen.

Als 1. Punkt ist die wieder Einführung von Schwerpunktsregatten, fünf  bis sechs.Die mit einer 

maximalen Punktzahl von 1300 Punkten. Die Anhebung der Punktzahl für die DM auf 1500 Punkten.

Wie bei Welt und Europameisterschaft darf auf den Schwerpunktsregatten nur nach HMS System 

gesegelt werden. 

Die finanzielle Förderung der zehn Erstplazierten in der jeweiligen Rangliste bezüglich der Teilnahme 

an internationalen Regatten wie z. B. Fahrkostenzuschuß. 

Dann auch die Frage an Gerd bekommt man auch einen Zuschß vom DSV ? 

Um die Finanzielle Förderung durchsetzen zu können werden auch die anderen Modellsegelvereine 

angesprochen, ob es nicht z. B.möglich ist einen Topf aufzulegen als einen Fond. Der dann evtl. in den 

Händen des DSV Obmann liegt.

1. Vors. Zur Zeit läßt das unsere Satzung nicht zu ( siehe § 3 Abschnitt 2 ). Hier müßte mal einen 

Überprüfung durch einen Rechtsbeistand vorgenommen werden bezüglich Bezuschußung. 

Eine Ausarbeitung einer Unterlage zur Taktik und zum Wegerecht beim Start unterstützt z. B. durch 

Trainer aus dem DSV Lager. 

1. Vors.

Die in meinen Augen alle Punkte schon diesen Leistungskarakter Stärke fördern sollen.

Gerd erläuterte seine einzelnen Punkte.        

Es folgte eine lebhafte Diskusion über das Für und Wider.

Klaus Schröder stellt den Antrag und formuliert diesen noch einmal.

Zur Förderung des Wettsegelns und zur Verbesserung der Wettbewerbsfähigkeit bei nationalen und 

internationalen Regatten möge der VdMYS beschließen, daß Mitglieder, die an Wettfahrtschulungen 

teilnehmen, die damit verbundenen Kosten in noch zu bestimmender Höhe von der Vereinigung  ( auf 

Antrag ) ersetzt bekommen.



Abstimmung :  Ja  21 Stimmen,  Nein Keine,  Enthaltung Keine

1.Vors.

Von daher werde ich gleich mal einen Antrag versuchen zu formulieren , das ich dann in der DSV 

Ausschußsitzung diesen Punkt dann dort vorbringe und als Antrag einbringe im Namen des VdMYS.

Die Teilnahme an intern. Meisterschaft ab 2008 wollen wir einen Zuschuß gewären bis zu einer Höhe 

von  max.  75,- Euro        

Abstimmung :  Ja  19 Stimmen          Nein  Keine          Enthaltung  2 Stimmen

Antrag Mitgliederschulung 

Abstimmung :  Ja  21 Stimmen          Nein  Keine          Enthaltung  Keine

Messe Hanse Boot 2008

Gerd Mentges, wer würde sich dann bereit erklären denn Messestand zu betreuen:  

                                               Manfred Prothmann 

                                                Günter Bittinger 

                                                Klaus Schröder 

                                                Hans Peter Blase

                                                Jürgen Stolze

                                                Nigel Winkley

1. Vors. 

Liegen noch weitere Wortmeldungen vor ? Das ist nicht der Fall.

Somit schließe ich die ordentliche Mitgliederversammlung 2007.

Bedanken möchte ich mich auch für die rege Teilnahme und wünsche alle eine gute Heimfahrt.

f.d.R.d.P.

gez. Horst Becke

Anlage : Tagesordnung, Kassenbericht, Haushaltsplan 2008, vorläufige Terminliste, Anträge

Nachsatz: Jedes VdMYS Mitglied wird aufgefordert, bei Wohnungs oder  Kontowechsel den 

Schatzmeister per mail / Post / Telefonat zu informieren. 


